

---

 „Fit ab 50“-Radtour
 

---



Sammeln zur Rückfahrt und Emsauen-Info von Heinz Reinhard.

## Infos über die Ems vom Fachmann

**Everswinkel (gl).** Voller Erwartung haben die Verantwortlichen vom SC DJK Everswinkel auf dem Magnusplatz gestanden, um die Radler zur ersten Radtour zu begrüßen. 35 „Fit ab 50“-er, darunter vier Neulinge, fanden sich bis 14 Uhr ein. Diese Resonanz übertraf alle Erwartungen.

Nachdem Hermann Dirksen den Tourenverlauf beschrieben hatte, führte er die Gruppe über die Mühlenstraße in Richtung Norden, vorbei am Geflügelhof Hanhart zur alten Raestruper Schule, um von dort – die Kraftfahrerkapelle an der B 64 streifend – die Lon-Brücke in den Emsauen zu erreichen.

Nach einer kurzen Pause wurde das l „Alte Backhaus“ angesteuert. Die Radler wurden von Claudia Aerdker und deren Team begrüßt und mit Kaffee und Kuchen verwöhnt. Nach der Kaffeepause traten die Einkehrer gestärkt und guter Laune den Heimweg an, der zunächst durch einen in Richtung Müssingen führte. An den Emsauen der Einener Straße wurde ein kurzer Stopp eingelegt, um den herrlichen Blick auf die Emsauen zu genießen. Die „Fit ab 50“-er hatten Glück, denn während der Pause trafen sie auf

Heinz Reinhard, der verantwortlich für die Gewässerverwaltung Ems der Bezirksregierung Münster und hier insbesondere für den Emsverlauf von Warendorf Nord bis 90 Kilometer Fluss abwärts ist. Auf Wunsch der Gruppe informierte Reinhard über den Sinn und Zweck der Ems-Renaturierung, welche Auswirkungen sie auf die Natur, auf den Emsverlauf sowie auf die Entwicklung der Fischbestände hat. Die sehr informativen Ausführungen, für die Hermann Dirksen sich bedankte, waren eine echte Bereicherung der Nachmittagstour. Nach Querung der B 64 fuhr die Gruppe über Müssingen durch die Große Heide zurück nach Everswinkel.

Fazit: Es war ein schöner Einstieg in die Radsaison, bei gutem Wetter und guter Stimmung unter den 35 Radlern. Bei der Verabschiedung wies Günter Hein noch auf die von ihm geführten zwei Radtouren hin.

Am 3. April steht die Nachmittagstour unter dem Motto „Zu Gast bei Nachbarn“. Die Tour führt nach Freckenhorst. Am 30. April findet eine Halbtagestour mit dem Ziel „Golf-Club Ostfeld“ statt, mit Start um 13 Uhr ab Magnusplatz.